

Per 1. Januar 2024 haben sich zwei regionale Sozialdienste zum regionalen Sozialdienst Uri Süd zusammengeschlossen. Dieser leistet wirtschaftliche und persönliche Sozialhilfe für die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinden Andermatt, Bürglen, Erstfeld, Göschenen, Gurtellen, Hospental, Realp, Schattdorf, Silenen, Spiringen, Unterschächen und Wassen. Per sofort oder nach Vereinbarung neu zu besetzen ist die Stelle als

SachbearbeiterIn Sozialdienst Uri Süd (80 %-Pensum)

Das Aufgabengebiet umfasst im Wesentlichen:

- Erfassen der Daten von Klientinnen und Klienten, Führen der digitalen sowie analogen Dossiers
- Budgeterstellung für Klientinnen und Klienten
- Führen der Buchhaltung (allg. Buchhaltung der Klientinnen und Klienten, Auszahlungen, Abwicklung Zahlungsverkehr, Monatsabschlüsse)
- Allgemeine und fallbezogene Administration / Korrespondenz
- Schalter- und Telefondienst, Postverarbeitung und Protokollführung der Teamsitzungen
- Kontrolle, Korrektur und Versand von Verfügungen und Kostengutsprachen
- Erstellung und Bearbeitung der Sozialhilfestatistiken
- Betreuung Rückerstattungsfälle sowie Verwaltung Elternbeiträge

Ihr Profil:

- Kaufmännische Berufslehre oder gleichwertige Ausbildung
- Berufserfahrung in der öffentlichen Verwaltung von Vorteil
- Grundkenntnisse Buchhaltung
- Gute IT-Kenntnisse und Erfahrung mit dem Programm KLIBnet
- Gewandtheit in der deutschen Sprache
- Strukturierte, exakte und selbständige Arbeitsweise
- Hohe Sozialkompetenz, Freude am Umgang mit Menschen

Wir bieten Ihnen:

- Abwechslungsreiche und interessante Tätigkeit
- Aktive Mitgestaltung
- Zeitgemässe Anstellungsbedingungen
- Kollegiales Umfeld

Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben, senden Sie uns Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen bis spätestens 26. April 2024 an Laura Waser, Leiterin Sozialdienst Uri Süd, Gotthardstrasse 99, Postfach, 6472 Erstfeld oder per E-Mail an laura.waser@uri-sued.ch. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung. Für weitere Auskünfte steht Ihnen Laura Waser, Leiterin Sozialdienst Uri Süd, 041 882 01 41, gerne zur Verfügung.

Erstfeld, 5. April 2024